



沙代のつぶやき



11月4日(日)

エコツーリズムネットワーク事業の「大札山トレッキング」に参加。とても紅葉がきれいでいた。春と夏にも登りましたが、季節が変わる度に新しい発見があって、大自然の魅力に感動しました☆



11月17日(土)

夜っぴとい神楽に参加。大井川、安倍川流域から6団体が参加しました。笛や太鼓が少しずつ似ていたり、お面の表情が地域によって特色があることに気付きました。地域の伝統文化を絶やさぬように努力している皆さんのが舞を見て、元気をもらいました♪



11月23日(金)

智満寺で開催された川根時間にお菓子の売り子として参加しました。町の特産品やお茶を使ったお菓子の豊富さに、驚いている人もいました。



11月27日(火)

緑のふるさと協力隊ブロック研修会を川根本町で開催。他地域の協力隊員と担当者、派遣元の地球緑化センターが集まりました。お互いの活動状況や近況を報告し、私は川根本町の良さを発信しました。



11/4 大札山でのワンショット



11/17 勇壮な火の舞



11/21 真っすぐな自然薯づくりには苦労がありました



11/23 川根時間にて



11月はイベントがすごく多かったです。たくさんの行事に参加させてもらって、いろいろな体験を通して、川根本町のことを深く知ることができました。緑のふるさと協力隊は町での活動をベースに、自分自身の勉強と地域の魅力を発信することが役割です。

もっともっと川根本町のことを学びたいと思います！

緑のふるさと協力隊・吉田沙代